

Öffentliche Anfrage von Pascal Powroznik (PIRATEN)
für den Rat der Stadt Münster am 16.02.2011

Entwicklung der Zahlen zum Erstwohnsitz

Anfrage an die Verwaltung:

In der Ratssitzung am 08.12.2010 beschloss der Rat eine Zweitwohnsitzsteuer. Die Steuer wird ab Mai 2011 erhoben, seit dem Beschluss ist laut Medienberichten eine überdurchschnittliche Anzahl an Erstwohnsitz-Anmeldungen zu verzeichnen.



PIRATEN
Ratsmitglied Pascal Powroznik

- Wie hoch ist die durchschnittliche Zahl von An-/ Ummeldungen des Erstwohnsitzes im Monat?
- Wie hoch war die Zahl von An-/ Ummeldungen des Erstwohnsitzes in den Monaten Dezember 2009 und Januar 2010?
- Wie hoch war die Zahl von An-/ Ummeldungen des Erstwohnsitzes in den Monaten Dezember 2010 und Januar 2011?
- Wie schätzt die Verwaltung die weitere Entwicklung der Zahlen ein?
- Inwieweit haben die aktuellen Erkenntnisse zum Gemeindefinanzierungsgesetz 2011 Einfluss auf die ursprünglich erwarteten Mehreinnahmen, welche konkreten Zahlen ergeben sich daraus?

Münster, den 08.02.2011

gez. Pascal Powroznik